



先輩職員からのメッセージ

平成25年度採用 総務部収税課徴収係 廣田 尚記

① 志望動機、天理市を選んだ理由は？

以前は民間企業で働いていましたが、生まれ育った奈良の地で働きたいと思い志望しました。

また、天理市は幹線道路や鉄道網が整備されており、人・モノの流れが大きく、県の中心部に位置するとうい好立地もあり、他市には無い魅力を感じました。天理の地から奈良県全体の発展に尽力したいと思い選びました。



② 現在、どんな仕事をしていますか？

充実した行政サービスを提供するためには市税の確保が必要不可欠であり、そのための市税を集める業務を行っています。主に、決められた納期限内に納めて頂けない方へ対し、文書もしくは電話にて納付の催告をしています。どうしても納めることが困難な方は納付方法の相談にも乗ります。そして、前向きに納付を考えて頂けない方へは差押等の行政処分を行うなど、納期限内にきちんと納めて頂いている方との税の公平性を保つため日々業務に励んでいます。



③ 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

納付方法の相談の中で税金への考え方を改め、納期限内に遅れることなく納めて頂けるようになったときはやりがいを感じます。また、税金の使い道や重要性を説明し、納得して納めて頂いた場合も同様です。市税の滞納を無くし、完納へと導けたときは非常に達成感があります。

④ 天理市職員を目指す人に一言！

天理市や市役所の仕事に少しでも興味を持ったのであれば、ぜひ天理市を受験して下さい。ホームページ等を見て頂ければわかりますが、市役所の仕事は多種多様で、市役所でしか経験できないような業務もあり、それも魅力の一つだと思います。今後、みなさんと共に働けることを楽しみにしております。